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Les Entrés Lexicales entre similarité structurelle et différences Sémantiques

"motquin altullab” modéle

Résumé:

Dans cette recherche, nous examinons la question de la polysémie dans le dictionnaire, il comporte
une définition du dictionnaire en général, et du dictionnaire scolaire en particulier et d'une
définition de la sémantique, ainsi que la lexicographie. En montrant la relation entre la sémantique
et le dictionnaire énumérant certains phénomeénes sémantiques, suivis d'une description du
dictionnaire, et présentation d'un extrait de ses articles afin de démontrer l'intérét que porte le
lexicographe a la polysémie dans le dictionnaire, et Comment pouvons-nous définir le sens d'un
motsi ce dernier a plusieurs sens.

Mots clés: Polysémie - Sémantique - Lexicographie.

Lexical Entries between structural similarity and Semantic difference

"motquin altullab” model

Abstract:

This research tries to examine the issue of polysemy in dictionaries; this includes a definition of the
general dictionary, the school dictionary and a semantic definition, as well as the lexicography.

We also display the relation between semantics and dictionary, and explain some semantic
problems, followed by a description of the dictionary and some of its articles to demonstrate the
lexicographer’s interest for the matter of polysemy in dictionaries, and how to discern the meaning
of aword if it contains more than one meaning.

Keywords: Polysemy - Semantics - Lexicography.
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